



Santa Cruz de Tenerife, 5 de mayo de 2025

-COMUNICADO DEL PRESIDENTE

-Resultado Asamblea General Extraordinaria

Queridos Socios:

El pasado martes 29 de abril, a las 19:30 horas, la Asamblea General Extraordinaria, **en segunda convocatoria**, aprobó por 29 votos a favor y 19 en contra, la autorización a la Junta Directiva para la solicitud y contratación de un préstamo bancario de 180.000 euros para financiar el proyecto de aire acondicionado de la Terraza y de ahorro energético.

En su línea habitual, algunos Socios que dicen no a todo, se opusieron exigiendo que se respetase el número de 50 Socios que mencionan los Estatutos, sin saber que los tribunales han señalado reiteradamente que los votos reforzados y números incrementados no entran en juego cuando se trata de la segunda convocatoria, bastando con la mayoría simple.

Por ello vamos a proceder consecuentemente y gestionaremos el crédito y el proyecto a la mayor brevedad posible para intentar que los Socios no se nos asfixien este verano en la Terraza de la cuarta planta.

Esperando que esta información sea de su agrado e interés, reciban un cordial y afectuoso saludo.

Atentamente,

Miguel Cabrera Pérez-Camacho